

原水協活動 FAX News

発行:原水爆禁止日本協議会

電話03 5842 6031 FAX03 5842 6033

URL <http://www.antiatom.org/> Eメール antiatom55@hotmail.com 2008年11月10日 No.91

全国各地で「6・9」行動 草の根に新署名のうねりを！

初の単独「6・9」行動 - 兵庫

中央区原水協はこれまで兵庫県原水協と共同でやっていたが、世界大会宣言にあるような草の根の運動を！ということでもっと地域で活動しようと宇治川商店街で単独の「6・9」行動を行い、渡部事務局長はじめ6人が参加しました。

顔見知りも多く、地域で活動する訳を訴えると「原爆は恐ろしいからね」「しっかり頑張ってや」と対話しながら署名する人がいました。1時間で47人から署名が寄せられました。



若い女性や外国人の家族連れも署名 - 静岡



今年10月から再開した静岡市の6・9行動は6日、静岡市呉服町青葉公園前の舗道で行われました。1時間の行動には7人が参加し、署名87筆と募金が寄せられました。

富士市、富士宮市から来たと言う4人組の若い女性が、大畑好子県原水協事務局次長の被爆組写真の説明に熱心に耳を傾け、4人とも署名しました。また日本人男性と結婚して静岡市に住んでいる外国人女性（フィリピン）が、マイクの訴えに足をとめ、ご主人を呼びとめて、子ども（幼児）を含め3人分の署名をしました。

タクシー運転手からも 佐賀

佐賀県原水協は11月6日、佐賀駅周辺で「6・9」行動を行いました。午後1時半から30分ほどの行動に、新婦人、高教組、年金者組合、県労連から10人が参加しました。原爆パネルを並べ、ハンドマイクで訴えました。また、通行人にだけでなく、駅前で待機するタクシー運転手にも声をかけ、運転手から19筆を集めました。雨が降り始めたので途中で中断しましたが、合計で42筆が寄せられました。

12月上旬の気温の中で 群馬

前橋原水協は9日、前橋駅前でも11月の「6・9」行動に取り組みました。この日は前橋の最高気温が12℃。12月上旬の気温の中での行動でした。新婦人前橋支部、前橋民商、前橋平和委などから9人が参加し、「核兵器のない世界を」の署名が132筆集まりました。